



Universität  
Basel

Departement  
Physik



Die Universität Basel nimmt Abschied von

## **Prof. Dr. Bernd Krusche**

Professor für Kernphysik

der am 1. Juni 2022 in seinem 67. Lebensjahr verstorben ist.

Bernd Krusche war seit 1999 Professor für Kernphysik am Departement Physik der Universität Basel. In Deutschland geboren, studierte er Physik, Mathematik und Pädagogik und promovierte 1985 an der Universität Göttingen. Nach einem Forschungsaufenthalt in Grenoble war er wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität Giessen, wo er sich 1996 habilitierte.

Bernd Krusche hat mit seinen wissenschaftlichen Arbeiten auf dem Gebiet der Hadronenphysik in Experimenten an den Elektronenbeschleunigern in Mainz und Bonn wesentliche Beiträge zu einem besseren Verständnis der starken Wechselwirkung, einer der vier fundamentalen Kräfte, geleistet. Er war an zahlreichen internationalen Kollaborationen beteiligt und brachte seine Erfahrung in wissenschaftliche Beratungsgremien ein.

Bernd Krusche war ein begeisterter Forscher und engagierter Lehrer, der sich besonders für die Ausbildung der Studierenden im Physikalischen Praktikum eingesetzt hat. Mit Bernd Krusche verlieren wir einen angesehenen Wissenschaftler, akademischen Lehrer und geschätzten Kollegen, dessen Engagement und Menschlichkeit wir vermissen werden.

Andrea Schenker-Wicki  
Rektorin

Philipp Treutlein  
Leiter Departement Physik

Die Abdankungsfeier findet am Donnerstag, 09. Juni 2022, um 14:00 Uhr auf dem Friedhof in Grenzach-Whylen statt.